



学校だより令和7年12月号 文責校長

## 県内の先生方に授業を公開しました

11月は2回の授業公開があり、多くの方が来校されました。7日 県内の社会科の先生が集まる研究大会における「社会：2年1組の皆さんと山口先生」、14日 地区内の進路指導主事の先生が集まる研究会における「道徳：3年1組の皆さんと田中先生」による授業です。



1時間の授業は、教師と生徒の共同作業で創り上げます。生徒の皆さんにとって一生に一度となる授業を行う先生。先生も考えて挑戦します。一斉の講義を受ける授業から意見交換を行い、答えを創り出す授業への変化が写真で伝わるでしょうか。

参観された先生方が吾田中生のよいところを見つけてくださいました。(\*^o^\*)これらも本校にとって貴重な気づきとなりました。

← 生徒と共に先生も挑戦

「チャンスの女神には前髪しかない」これは、ギリシャ神話の神カイロスの話から派生したことわざ。  
「好機はすぐに捉えなければ、後から捉えることはできない」興味がある人は調べてくださいね。

### ↓ なかまの挑戦

九州サッカー協会

KYFA 九州トレセンキャンプ女子U-14派遣

2年 長友 聖奈

宮崎県市町村対抗駅伝競走大会派遣

1月12日（月・成人の日）

県総合運動公園 10時スタート

2年 時枝 愛（陸上部）

1年 田村 咲笑（陸上部）

県サッカー協会

九州トレセンマッチU15派遣

3年 金川 健琉

宮崎県U-17地域対抗戦派遣

3年 金川 健琉 3年 久保田魁叶

読書感想文コンクール

金賞 3年 中津留 鷗介

日南市立図書館 1/10~1/21 北郷図書館 1/23~2/3

南郷ハートフルセンター 2/6~2/25 まなびピア 2/27~3/12

作品掲示予定

挑戦している人は校長室まで！絶賛募集中(\*^o^\*)！

## 多くの支えて環境整備!おかげさまで!

地域学校協働活動推進員、地域の方々、環境整備委員、PTAなどなど、多くの方々のお力で、環境整備を行いました。その一部を紹介。生徒のみなさんにも知ってほしい、思いを受けとってほしいと願います。

「当たり前」の反対は「有り難い」。気付き、感じとる心を育みたいものです。



○校舎横の水路。堆積し水流を妨げていた砂利を、環境整備員の皆様が取り除いてくださいました。雨が降った後に水が流れやすくなっているでしょう。

○体育館の緞帳（舞台幕）のフリンジ（下の黄色い飾り）。地域の方がボランティアで修繕をしてくださいました。これからの学校行事などで静かに活躍します。

○体育館前のセンサーライト。スクールサポートスタッフの先生と教頭先生の協力で設置。部活動終了後、暗闇で待っていたあなたの安心につながりますように。

○右はある朝のPTA立ち番指導。毎週水曜日に保護者の方が見守ってくださっています。形は残らない、心の環境整備です。



## 家庭教育学級(ヨガ教室)

12月5日は音楽室でヨガ教室。

日頃から頑張っている私たち。講師の田中真里恵先生を招いてリラックス。終わった後、「楽しかったあ、子どもを連れてくればよかったです！」と笑顔の参加者。そうです、自立を控えたお子さま。共に過ごし、同じ体験をする時間が減っていくかもしれません。次にこのような機会があれば、ぜひ親子でご参加ください！



昼休み。特別教室に忘れ物をして困っている1年生。教室の鍵を借りたり、先生に説明したりするなど課題解決に挑戦。その生徒の近くに一人のお友だち。穏やかに、でも出すぎることなく、時にはちょっと意見を伝えながら共に行動して見守っていました。優しいなあ、寄り添うってこういうことだなあと感じました。そして、無事に忘れ物は見つかりました。不安があるときに、誰かに相談したり、一緒に解決したりすることは大切です。あなたも誰かに相談されたら、まずは相談してくれてありがとうございます、と寄り添ってください。吾田中には「考えて、挑戦できる」生徒がたくさんいます。

令和7年の終わりに当たって。今年度は挑戦の1年。大変お世話になりました。

多くの声を届けてくださいありがとうございました。